

<p align="center">Перечень документов для открытия банковских счетов (в рублях и валюте) юридическим лицам, созданным в соответствии с законодательством иностранного государства и имеющим местонахождение за пределами территории Российской Федерации (далее юридическое лицо-нерезидент), кроме кредитных организаций. List of documents required for opening of accounts (bank and deposit) (in rubles and foreign currency) to legal entities – non-residents, excluding credit institutions.</p>		
1.	Устав или иной учредительный документ и изменения к нему (при наличии) в соответствии с законодательством страны регистрации организации.	Charter or another constitutive document with amendments (if any) under legislation of the country of its incorporation.
2.	Карточка с образцами подписей и оттиска печати (КОПиОП) (если оформляется)	Signatures specimen and seal imprint card (hereinafter - Card) (in the event of its execution)
3.	Выписка из торгового реестра, Сертификат об инкорпорации или иной документ, подтверждающий государственную регистрацию организации.	Extract from Trade Register, Certificate of Incorporation or another document on state registration of the company.
4.	Документы, подтверждающие полномочия лиц, указанных в КОПиОП и/или заявлении на подключение к системе ДБО, на распоряжение денежными средствами на счете, в том числе с использованием аналога собственноручной подписи (за исключением единоличного исполнительного органа): - доверенности/приказы, предоставляющие право подписи.	Documents, confirming signature rights of persons, specified in the Card and/or in the e-banking tool access application, to manage funds on the account, as well as with an electronic signature (except CEO): - power of attorney/orders, certifying signature right.
5.	Документы, подтверждающие полномочия единоличного исполнительного органа, иного лица, уполномоченного действовать от имени юридического лица без доверенности.	Documents, confirming powers of sole executive body or other person authorized to act on behalf of the legal entity without power of attorney.
6.	Доверенность на представителя юридического лица на подачу и/или на подписание документов, необходимых для открытия счета (за исключением случая, когда документы представляет руководитель юридического лица)	Power of Attorney of the representative of the company on submitting and/or signing necessary documents for account opening (except for cases, when documents are submitted by a head of an organization).
7.	Свидетельство о постановке на учет в налоговом органе на территории РФ для открытия счета в банке либо документы по п. 10 настоящего Списка.	Russian Certificate of tax registration for opening of account in a bank or documents specified in clause 10 of present List.
<p><u>Для открытия счета обособленному подразделению юридического лица-нерезидента (филиал, представительство) дополнительно представляются:</u> <u>For opening of an account to a subdivision of a non-resident legal entity (branch or representative office) the following documents are to be additionally provided:</u></p>		
8.	Положение об обособленном подразделении со всеми изменениями и дополнениями.	Provisions on <u>subdivision</u> with all amendments, if any.
9.	Решение об избрании руководителя и доверенность, выданная руководителю обособленного подразделения, удостоверяющая его полномочия, в том числе на открытие Счета.	Head appointment decision and power of attorney, issued to a head of <u>subdivision</u> , confirming his powers including power of Account opening.

10.	Документ о постановке на учет в налоговом органе юридического лица-нерезидента по месту нахождения обособленного подразделения.	Certificate of tax registration of non-resident legal entity at the place of location of a <u>subdivision</u> .
11.	Документы об аккредитации на территории России представительств иностранных компаний или филиалов иностранных юридических лиц, аккредитованных на территории Российской Федерации.	Documents of accreditation of foreign companies representative offices or branches on the territory of the Russian Federation.
<p>Перечень документов для проведения идентификации при открытии счета юридическому лицу-нерезиденту (его обособленному подразделению): List of documents, required for identification under opening of a bank account to a non-resident (its <u>subdivision</u>):</p>		
12.	Копии лицензий (разрешений), выданных юридическому лицу, в случае если данные лицензии (разрешения) имеют непосредственное отношение к правоспособности Клиента в части заключения договора банковского счета соответствующего вида.	Copy of licenses (permits), issued to a legal entity, in case when such licenses (permits) influence on the customer's capacity to conclude an account agreement.
13.	Копии документов или сведения о реквизитах документов, удостоверяющих личность руководителя организации и лиц, указанных в КОПиОП и/или заявлении на подключение к системе дистанционного банковского обслуживания с правом подписи.	Copies of identity documents or information on details of such identity documents of a head of organization and persons in the Card and/or e-banking tool access application with signature rights.